

GRANDIOSAS VICTORIAS EN EL FRENTE DE ARAGÓN

Nuestras tropas han ocupado ya una parte de la ciudad de Teruel continuando la ocupación de la población

Quedan algunos focos de resistencia pertenecientes a la brigada del "Campesino" a la que se ha destrozado totalmente EN LAS DOS ULTIMAS JORNADAS SE HAN DERRIBADO CATORCE AVIONES ROJOS

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 20 de Febrero de 1938.

Las posiciones que durante el día de ayer se tomaron al enemigo fueron el Horno de Cal, al pie de la cota 1125, el pueblo de Valdecebro, Los Lomones, El Enebral, Mansueto, Santa Bárbara y las cotas 962 y 969, próxima esta última al Cementerio viejo de Teruel. Hoy han continuado nuestras tropas su victorioso movimiento, habiendo logrado causar otra gran derrota al enemigo que, obstinadamente, ha tratado de oponerse a nuestro avance y ha sufrido pérdidas enormes.

Las fuerzas que ayer ocuparon las posiciones mencionadas han llegado hoy, venciendo la fuerte resistencia, al kilómetro 149 del ferrocarril de Teruel a Valencia y a la cota 1016 al sur del kilómetro 4 de la carretera de Teruel a Sagunto, Casa Urez y kilómetro 2 de la misma carretera, enlazando en este punto con otras fuerzas que desbordaron Teruel por el Norte y por el Este.

Otra columna ha ocupado el Cementerio, la cota 1046 y el kilómetro uno de dicha carretera. No solo han sido cortadas todas las comunicaciones por ferrocarril y carretera de la capital de Teruel, sino que ha quedado totalmente envuelta, ocupándose por nuestras tropas casas de los arrabales y teniendo que entregarse las fuerzas rojas del interior de la población. Se han hecho, también, hoy, centenares de prisioneros y ascendiendo a varios millares los muertos que el enemigo ha dejado abandonado. El armamento de todas clases y municiones y material que ha caído en nuestro poder es abundantísimo.

Ayer, en combate aéreo, fueron derribados dos "Curtis" enemigos, en este frente.

Salamanca, 20 de Febrero de 1938. --II Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Crónica del frente de Teruel

POR «EL TEBIB ARRUMI»

Hay un proverbio militar, cuyo origen se pierde en la noche de los tiempos, y que dice así: "Plaza sitiada, Plaza tomada".

En las primeras horas de la mañana de hoy, se terminó de cerrar el cerco abierto hasta Teruel, quedando aislado todo el anillo, sin solución de continuidad alguna. Fué al Sur de Teruel donde resultó más trabajosa esta operación, porque en el espaldón de La Muela, que es justamente a la entrada de la ciudad, los trincheros rojos superaban a todo lo imaginable, en fortificaciones defensivas y en número de armas automáticas. Fué necesario emplearse a fondo, en brioso ataque, para caer dentro de las posiciones como una avalancha. Sólo entonces, se dieron los rojos por vencidos. Como sería nuestro ímpetu y cuál la agilidad de la maniobra realizada, que sólo en este frente de la lucha se han hecho más de 600 prisioneros y se han contado más de medio millar de cadáveres rojos.

Entre tanto, otras columnas nuestras, que avanzaban por el valle llegaban a hacer el enlace con la caballería, que operaba por el sur y calan sobre Castroalvo, para en este punto cerrar el cerco, que luego, durante el resto de la jornada, se fué estrechando, estrechando, hasta quedar aproximadamente a un kilómetro de Teruel.

Aunque la orden dada a los soldados era la de no adentrarse en los edificios del casco de la ciudad para evitar el fuego que podrían hacerles desde las casas, no hubo forma de contener a algunos de ellos. Unos, tomaban valerosamente la plaza

de Toros; otros asaltaban la llamada Casa del Sindicato, quedando así establecidos en dichos edificios de la ciudad. Si nosotros fuéramos como ellos, podríamos decir que habíamos ocupado totalmente Teruel. Así lo hicieron ellos a mediados de diciembre. Pero nosotros no nos apartamos un ápice de la verdad. Hemos ocupado ciertos edificios de Teruel, lo tenemos totalmente cercado, pero conseguido nuestro objetivo militar de evitar que pueda escapar la brigada de Carabineros y del Campesino, que al parecer guarnecen la ciudad. No tenemos impaciencia para ir a tomar casa por casa de Teruel. Nosotros preferimos ahorrar la vida de nuestros muchachos, que por grados no merecen, de cierto, caer acerbados por los tiros hechos desde las ventanas de los edificios. Todo Teruel no va la pena de que con la precipitación arriesguemos, ni una sola de estas vidas.

Yo mismo se lo oí decir al Caudillo, el Caudillo, que hoy, como en las jornadas anteriores, ha estado en la primera línea del frente de Teruel, llegando hasta el borde del Cementerio, recién ocupado. Donde, por cierto, alguien le quiso regalar unos látigos rusos, hallados en las trincheras del sector; pero el Caudillo los rechazó con un gesto de repugnancia, diciendo: "No nos manchamos tocando esos instrumentos de torturar esclavos". El general Franco se trasladó después al puesto del general jefe del Ejército del Norte, y desde allí contempló largamente el espectáculo que ofrecía la triste ciudad de Teruel, que ya había estado viendo a menos de kilómetro y medio de distancia

de la misma, desde el kilómetro 179 de la carretera general, cerca de las primeras casas que empiezan en el ciento ochenta. Desde el puesto de mando del general Aranda, donde nos hallábamos al caer la tarde, veíamos cómo se propagaban los incendios de Teruel. En su parte más alta ardía completamente el Gobierno civil, entre grandes llamaradas y otros edificios, al nordeste de la ciudad. Se ve que los rojos continúan sus siniestros planes de destruir la ciudad, que no saben defender, sólo que en esta ocasión, los incendiarios no podrán disfrutar de este triunfo, porque a ellos, no les será posible salir de la gran hoguera que están encendiendo. Los miles de luminarias que ya de noche se encienden en torno a Teruel, parecían decirles: "No os hagáis ilusiones, estamos aquí, aquí y en todas partes. No hay salvación, ni escape para vosotros".

El Caudillo no ha querido que nuestra aviación castigase hoy a la pobre ciudad, y así se ha hecho. En cambio, en otros sectores se ha mostrado extraordinariamente activa y gloriosa. Por dos veces han hecho su aparición hasta cuarenta aviones rojos, a cuyo encuentro se fueron cazadores de los nuestros para ofrecerles el combate que no aceptaron los aviadores rusos y franceses, sin duda, por que presagaban lo que les iba a ocurrir y que fué esto: En el primer combate perdieron seis ratas y un Curtis y en el segundo, tres ratas y un Curtis. Total once aparatos derribados; sin género de duda. Desgraciadamente, un día tan triunfal en el aire, se nos enlucen, porque hoy ha caído un héroe piloto: El Capitán Haya, bravo entre los bravos y espejo de buenos compañeros. Por cierto, que sus compañeros al ver que uno de la escuadrilla estaba acosado por los ratas y no tenía salvación porque su ametralladora no funcionaba, rápidamente acudieron en su auxilio, pero no pudieron impedir que una ráfaga de ametralladora enemiga le alcanzase dejándole muerto. Para su cadáver se pide la medalla Militar y seguramente le será concedida porque nadie como él, supo honrarla, honrando su nombre en heroico servicio.

Al trasladar estas impresio-

nes, ya de regreso a nuestra base, nos dan la noticia de que todo el barrio del ensanche de Teruel está ya en nuestro poder. También, que la división Lister estaba siendo eficazmente perseguida por nuestro fuego de tierra. En cambio, el Campesino, parece que ayer a última hora de la tarde, hubo en un camión blindado que se vio llegar a Teruel en el que entraron tres personas, una de las cuales, era el jefe de los fascinosos. Si esto es cierto, ya estará a estas horas el Campesino en el infierno, porque un disparo de un mortero les hizo volar este artefacto.

No sienten cansancio nuestros muchachos. Lo digo, porque yendo en mi coche hacia la retaguardia, he tenido que pararme más de veinte veces para abrirnos paso entre las masas jubilosas que formaban nuestros soldados. La victoria, les tiene como locos. Bien se merecen estos momentos de júbilo, por lo bien que han trabajado, inflamando con su victoria los corazones todos de nuestra querida España.

LAS TROPAS NACIONALES CERCAN TERUEL

Londres, 21. -- Los correspondientes de guerra británicos en España dan cuenta de que la ciudad de Teruel quedó cercada completamente por las tropas nacionales, habiendo entrado ya en algunos barrios de la ciudad. Los defensores rojos pertenecen a la brigada del "Campesino" y han sido diez-

maados. También se informa que por el Norte y Noroeste los soldados nacionales han rebasado la ciudad en más de diez kilómetros.

EL DIA 24 SE VOTARA PUBLICAMENTE LA NUEVA CONSTITUCION RUMANA

Bucarest, 21. -- La nueva Constitución está ya ultimada y el día 24 tendrá lugar la votación pública. Todos los ciudadanos tendrán que decir si aceptan o no la nueva carta constitucional.

zán e ejercerlo de un poder ar

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 21 de Febrero de 1938.

Ha continuado hoy nuestro avance en el sector de Teruel y se han seguido venciendo todas las resistencias que ha opuesto el enemigo. Cercada totalmente por nuestras tropas la capital, se han ocupado la Plaza de Toros, el Ensanche y el barrio nuevo y se prosigue la ocupación metódica de la población, en la que quedan algunos focos de resistencia, pertenecientes a la división del "Campesino" que ha sido completamente destrozada. Además, otras fuerzas nuestras han ocupado la Casa del Sindicato, las lomas que dominan la rambla de Valdeolmos y otras muchas alturas de gran importancia y en combinación con la caballería se han alcanzado las proximidades del pueblo de Castroalvo.

Los prisioneros enemigos hechos en el día de hoy pasan de mil quinientos y son más de mil los muertos que los rojos han abandonado en el campo. Es mucho el armamento y material cogido, entre el que se cuentan gran número de ametralladoras.

En el sector de Aravaca fué rechazado un intento de ataque enemigo y otro en el de La Serena.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Además de los aviones enemigos derribados, que se hicieron constar en el Parte anterior, lo fué también un "Rata".

Hoy han sostenido nuestras fuerzas aéreas dos brillantes combates; en el primero de ellos fueron derribados seis "Ratas" y un "Curtis" y en el segundo un "Rata" y tres "Curtis".

Salamanca, 21 de Febrero de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Crónica internacional

La dimisión de mister Edem

Entre las múltiples noticias gratas que en estos días nos depara nuestra buena estrella que brilla cada día con más fulgor, mientras la estrella roja de Moscú se apaga y languidece, figuran la bofetada dada a Stalin con la fuga de Butankov y sobre todo nuestras victorias de Teruel y ahora sale la de la dimisión de Eden, que aunque se venía rumoreando no ha dejado de causar sorpresa.

Hace pocas noches el señor Eden, pronunció un discurso, que es ídolo de esas extravagantes reuniones de personas que forman parte de las Sociedades de amigos de Rusia y también de las Sociedades de animales, que también asisten a las reuniones de enmascarados y pese a sus histéricas reacciones no dejan de tomar su te con pastas a las cinco de la tarde. Toda esa gente acusa a Eden de realizar una política vacilante y a última hora, por lo visto, Eden decidió reconciliarse con sus amistades. Recordemos que Eden, en un discurso reciente había dicho que el espíritu de colaboración entre los pueblos no se podía buscar en Ginebra y hacía falta la amistad entre todos los pueblos haciendo caso omiso de sus regímenes, aunque ellos fueran totalitarios y entonces Chamberlain trató de llevar este programa a la práctica y cuando esta política de realidades se inicia y es aprobada por Lord Halifax en un discurso, en la Cámara de los Lores, calificado generalmente como optimista y certero, entonces comunica en carta sus discrepancias con el Gobierno. ¿Qué ha pasado en tan pocos días? Por muchos ataques que recibiese Eden de los laboristas no creemos que en ello hay causas suficientes para su dimisión. Hay que buscar más causas y a veces pequeñas, que no olvidemos que causas pequeñas pueden producir grandes efectos. Quizá haya sido el temor a perder su acta de diputado.

En fin, Eden ha seguido las costumbres del parlamentarismo liberal y para justificar su dimisión más que razones parece dar pretextos.

En cuanto a la algarabía que han armados los rojillos de todas partes y en especial los franceses, ¿qué diremos? Pero como todo les está saliendo mal dejémosles que patealen.

La Causa Nacional lo exige.
El Caudillo Franco lo pide.
Dad a España vuestra chatarra.

Dr. Cano Torres

PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Plaza de Africa, 12, pral. izqda.

Teléfono, 5-4-7

Consultas: de 3 a 5 y de 8 a 9

La dimisión de Eden ha causado sensación mundial

Se cree que será Lord Halifax su sustituto y en otro caso el mismo Chamberlain asumiría la cartera del Exterior

La impresión general es que Inglaterra se aproximará al eje Roma - Berlín

HA DIMITIDO EDEN CON CARACTER IRREVOCABLE

Londres, 21. -- Tal como se venía rumoreando ha presentado su dimisión el ministro de Relaciones Exteriores, Mister Anthony Eden.

Su decisión se considera irrevocable. En la reunión celebrada ayer, domingo, por el Gobierno inglés desde las 15 a las 18'25, Eden anunció a sus compañeros sus propósitos de dimitir, pero, accedió a reflexionar, como se le indicaba y se trasladó al Foreign Office, donde sostuvo una extensa conferencia con sus colaboradores y a las 19'30 se reunió de nuevo con los demás ministros ante los que reiteró su firme propósito de dimitir.

Más tarde Eden estuvo redactando la explicación que dará ante la Cámara de los Comunes, en el día de hoy, justificando su dimisión.

SE DAN LOS NOMBRES DE CHAMBERLAIN Y LORD HALIFAX PARA SUSTITUIR A EDEN

Londres, 21. -- En los círculos políticos no se cree que ningún otro ministro imite la conducta de Eden.

En general ha causado sorpresa su dimisión, pues se creyó que a última hora la retiraría.

Como sustituto de Eden, se da el nombre de Lord Halifax y también se señala al mismo Chamberlain, que asumiría el ministerio junto con la Presidencia del Gobierno.

CHAMBERLAIN DA CUENTA AL REY DE LA DIMISION DE EDEN

Londres, 21. -- Esta mañana el jefe del Gobierno británico, Mister Neville Chamberlain, es-

tuvo en el Palacio Real, presentando a Jorge VI la dimisión del ministro de Relaciones Exteriores, señor Eden.

PARECE QUE EL PRIMER MINISTRO INGLÉS SE HARÁ CARGO DEL MINISTERIO DEL EXTERIOR

Londres, 21. -- En los círculos políticos siguen dándose los dos nombres de Lord Halifax y del mismo Chamberlain, para asumir el ministerio del Exterior, vacante por la dimisión de Eden. Sobre la posibilidad de que asuma la cartera Chamberlain se recuerda que también en el año 1934, siendo primer ministro Mac Donald, éste tuvo a su cargo el ministerio del Exterior. También se declara que con ello se evitaría los ataques de la oposición en cuanto al nombramiento de ministro para un miembro de la Cámara de los Lores que no puede presentarse en la Cámara de los Comunes.

LAS DIVERGENCIAS ENTRE CHAMBERLAIN Y EDEN DIERON LUGAR A LA DIMISION DEL MINISTRO DEL EXTERIOR

Londres, 21. -- El periódico "The Times", comentando la dimisión de Eden dice que desde hace tiempo había grandes divergencias entre el Primer Ministro y el dimitido. Durante la sesión ministerial del domingo estas divergencias se hicieron más patentes especialmente al discutirse la cuestión de las relaciones anglo-italianas, la campaña de cierta prensa inglesa contra Alemania y las concentraciones de tropas italianas en la frontera de Libia.

CHAUTEMPS Y DELBOS SE REUNEN CON EL EMBAJADOR BRITANICO

París, 21. -- A las cinco de la tarde de ayer se reunieron en el Quai D'Orsay el jefe del Gobierno francés M. Chautemps y el de Relaciones Exteriores, M. Delbós. Poco después se reunió con ellos el embajador de Inglaterra en París.

Aunque se sabe que trataron de la dimisión de Eden los ministros franceses se mostraron muy reservados, negándose a hacer declaraciones a los periodistas.

COMENTARIOS DE LA PRENSA FRANCESA A LA DIMISION DE EDEN

Se cree que se traducirá en un acercamiento inglés al eje Roma-Berlín

París, 21. -- Toda la prensa comenta la dimisión de Eden, concediéndole aun más importancia que al discurso pronunciado por el Canciller Hitler.

"Le Matin" dice que los países totalitarios pueden celebrar la salida de Eden, pues es un triunfo de su democracia.

"Le Figaro" considera que es una desgracia para las democracias.

El periódico comunista "L'Ouvrier" dice que ello supone un paso atrás de Inglaterra y que es de esperar que no dé otro más. La salida de Eden --agrega-- hará recaer sobre los hombros de los conservadores ingleses toda la responsabilidad histórica que pueda tener.

El periódico de derechas "L'Action Française" dice que la salida de Eden hace presumible un acercamiento de Inglaterra al eje Roma-Berlín y que si Francia no se hallase ligada a Rusia por ese pacto incongruente, habría una magnífica oportunidad para entablar relaciones cordiales entre todos los países europeos.

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

Eden trata de justificar su dimisión y Chamberlain expone la posición del Gobierno de cordialidad hacia Italia

Londres, 21. -- En la Cámara de los Comunes Eden pronunció un discurso tratando de justificar su dimisión, por diferencias con Chamberlain sobre las relaciones anglo-italianas.

Lord Crambrong dijo que se hallaba indetificado con Eden y también dimitió.

Luego el jefe del Gobierno, señor Chamberlain, leyó en forma razonada la posición política del Gobierno, declarando que las relaciones anglo-italianas habían amenazado empeorar cuando había una posibilidad de mejorarlas. El día diez sostuvo una entrevista con el conde Grandi, embajador de Italia, en la que éste le manifestó que su Gobierno estaba dispuesto a entablar conversaciones para terminar con las discrepancias existentes y llegar a una cordialidad absoluta.

Yo siempre he sostenido --dijo Chamberlain-- que la postura debe ser única. Es incierto que se nos hayan hecho amenazas por el Gobierno italiano, pero si nuevamente rechazamos a Italia y nos negásemos a establecer cordiales relaciones pudiera resultar inevitable la guerra entre los dos países.

En la entrevista que sostuvo con el conde Grandi le expresó que estaba dispuesto a entrar en relaciones amistosas. Yo no estoy aquí para decir si la conducta anterior de Italia me produjo o no satisfacción. Lo que me importa no es el pasado (Pasa a la última pág.)

Desde Tetuán

El acto de imponer la Orden de la Mehdauia al capellan de la bandera de Marruecos Rvdo. P. Maine

El domingo día 20 tuvo lugar en el chalet de Falange el acto de imponerle la Placa de Comendador Ordinario de la Orden de la Mehdauia al Padre MAINE, Capellan de la Gloriosa Bandera de Marruecos. Para tal acontecimiento se congregaron en el citado chalet el Representante de S. E. el Alto Comisario, Capitán Sr. CAS TILLO; el Representante de S. I. el Sr. Obispo; el Jefe de las Milicias Nacionales en Marruecos, Teniente Coronel SIMANCAS; y todos los mandos y jerarquías de F. E. T.; así como una representación de los heridos y mutilados de la Gloriosa Bandera de Falange de Marruecos, que quisieron honrar de esta forma a quien en los momentos de peligro se desvivía por atenderlos y por llevarles su auxilio espiritual.

El Jefe Nacional del Movimiento para Marruecos, Camarada REOUENA, pronunció unas sentidas palabras en las que hizo resaltar el valor que tenía el acto de condecorar al P. MAINE por la obra sufrida y patriótica que al lado de la Bandera de Marruecos venía desarrollando en el frente, pres-tándole sus auxilios y su apoyo espiritual en los momentos de peligro, despreciando con entereza española el riesgo que en esos momentos pudiera correr su persona; al lado de esta nueva condecoración de la Orden de la Mehdauia ostentará el Padre MAINE la recientemente concedida por la Gloriosa actuación de la Bandera de la más alta condecoración de Falange, la PALMA DE PLATA, que con orgullo cristiano ostentará sobre el pecho, quien tantas veces ha despreciado el peligro por acudir en socorro de un Camarada herido o en vías de emprender la Guardia sobre los Luceros.

Acto seguido el Capitán señor CASTILLO en representación de S. E. el Alto Comisario le impone la Placa de Comendador de la Orden de la Mehdauia que le ha sido otorgada en premio a tan grandes méritos.

El Padre MAINE con palabra emocionada quiere agradecer a todos y a tan alta Autoridad la distinción de que se le hace honor, y quiere hacer resaltar que sus méritos no son tan altos como nosotros los vemos, que únicamente se deben a la actuación de la Gloriosa Bandera de Marruecos y a la juventud española que tan espléndidamente hace ofrenda de su vida en aras de la Patria y de su salvación, a ella es a quien en este acto se le impone la Orden de Comendador ordinario de la Mehdauia y no a mí, ya que ella es la que esplen-dorosamente hace brillar en el firmamento español la gloria de sus merecimientos, a la Falange Española y a la de Marruecos, que está integrada por una juventud llena de ardor patrio, es a la que se le hace en estos momentos acto de homenaje, a esa juventud que aún en los momentos más arduos de la batalla, no se olvidan de sus deberes para con sus compañeros y camaradas, ni de los deberes para con Dios, es la que merece toda clase de distinciones, yo no soy nada más que el encomendado por Dios para llevarles en esos momentos de peligros que juntos pasamos la placidez espiritual y la paz a esos corazones que están próximos a caer, es tan alta y tan maravillosa la labor que desarrolla la juventud española y es tan excelsa la labor patriótica de la Falange y de la Bandera de Marruecos que es necesario citar el caso sucedido hace pocos días en las últimas operaciones en que ha tomado parte, cuando más fuerte era la lucha para conseguir una victoria más sobre el enemigo, cae uno de nuestros compañeros camaradas herido mortalmente por el hierro enemigo, a su alrededor se congrega inmediatamente la Bandera de Marruecos, y en medio de la lucha, con las balas silbando sobre nuestras cabezas, nuestros camaradas con el brazo en alto entonan el himno de la Falange, que en esos momentos era himno de gloria, esa es la actuación de nuestra Bandera y de nuestra juventud. ¡Gloria a los caídos!

Con estas palabras llenas de emoción el Padre Maine, agradece el alto honor de llevar sobre su pecho además de la Pal-

ma de Plata de Falange, la Placa de Comendador de la Orden de la Mehdauia.

Y con los vivos a nuestro CAUDILLO, al Alto Comisario, al Jefe de la Bandera y a España así como con un ¡ARRIBA ESPAÑA! que gritamos en honor de los que diariamente caen en defensa de nuestra Patria, dimos fin a un acto trascendental en la Falange de Marruecos.

¡SALUDO A FRANCO!
¡ARRIBA ESPAÑA!
(Delegación Comarcal de Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Tetuán.)
diadas y destruidas por los ro-

Delegación Provincial de Justicia y Derecho

NOTA

En el expediente número 0. 1937, ha recaído el siguiente acuerdo del Jefe Provincial del Movimiento:

Primero. — Sobreseimiento con expresa declaración de no haber ejecutado acto alguno que pueda llevar aparejada cual quiera responsabilidad o censura en sus actos como militante de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, en cuanto al Camarada FRANCISCO NIETO GALAN.

Segundo. — Sobreseimiento provisional en cuanto al Cama-

Un banderín para unos marinos

Nos es muy grato poner en conocimiento de don M. Dueñas que la Sección Femenina de Falange, nos ha enviado, junto con una simpática carta, el banderín que solicitaban para una de nuestras lanchas torpederas.

El gallardete se halla en nuestra Administración, donde el señor Dueñas puede pasar a recogerla.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

AUXILIO SOCIAL

La cuestión del domingo

Fué la última cuestión de las más flojas que han resultado, solo alcanzó la recaudación a 2.168'50 pesetas obteniendo la mejor pareja formada por Pepita Luna y Africa Ramos con la hucha número 48 que obtuvo 81'60 pesetas siguiéndole la pareja formada por Antonia Hoyos y Magdalena Ferreras con 76'40 pesetas si bien sacaron 150 emblemas con 75 que sacaron las primeras.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

El Delegado.

ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 22 de febrero de 1938. — II Año Triunfal. Artículo 1. — Todos los camaradas cuyo carnet no está numerado tienen la obligación de presentar los mismos en esta Delegación en el plazo más corto posible a fin de ser numerados, no siendo válidos a partir del día 7 de Marzo los que no estén numerados.

Art. 2. — Donativo. — Se han recibido dos donativos del círculo gálgstico consistentes, el primero en 30 pesetas y segundo 42 pesetas correspondientes a dos funciones.

Consigna: José Antonio su po que entre vosotros están los fundadores del Imperio.

El Delegado

MILICIA NACIONAL DE F. E. T. Y DE LAS JONS.

Orden del Sector de Milicia del día 21 de febrero de 1938. — II Año Triunfal.

Servicio para mañana. Jefe de Cuartel: suboficial don Salvador Mares Romero.

Imaginería: Suboficial don Fidencio Pasamar Giraldo. Plantones, vigilancia y servicio nocturno: cuarta falange completa.

Imaginería: octava falange. Servicio plaza Benitez. Príncipe y Almadraza: octava falange.

Lea Vd. El Faro

rada PEDRO BERNARDI TEVAR en espera de la resolución de los autos que tiene pendientes ante los Tribunales Hispano Jafifianos.

Tercero. — La imposición de una sanción de suspensión por término de DOS meses de sus derechos de militante con prohibición de usar durante tal tiempo el uniforme y distintivos del Movimiento y expresa anotación en su expediente personal al Camarada ANTONIO DIAZ TEJEIRO AURRECOECHEA, como autor de una falta tendente a perturbar las relaciones de franca camaradería que deben existir entre los afiliados a nuestro Movimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Tetuán, 15 de febrero de 1938. — II Año Triunfal.

El Delegado Provincial de Justicia y Derecho.

SANCION

El Jefe Provincial del Movimiento de acuerdo con el informe del Delegado Provincial de Justicia y Derecho ha acordado en el expediente número 27. 1027 imponer al Camarada MANUEL CORCOLES MARTIN, una sanción de suspensión por tiempo de tres meses de sus derechos de militante con la absoluta prohibición de usar durante ese tiempo el uniforme y distintivo de la Organización inhabilitándole por el mismo plazo para el desempeño de cargos políticos en el Estado, Provincia o Municipio, deponiéndole de su mando de Jefe de Escuadra y apreciándole de expulsión para caso de reincidencia.

El Delegado Provincial de Justicia y Derecho

NEUMATICOS

Mangueras para todos los usos
Rodillos de imprenta
Bandas de billar
Correas para transmisiones
Bandas de gomas para sierras rotativas
Arandelas de goma
Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta

LA TECNICA

ING. E. RÜDT
General Prim, 12
Apartado 83.-Teléfono 136

TETUAN

Noticias varias

CAJA DE CAUDALES semi nueva se vende en Recinto número 1. Teléfono 290.

CERTIFICACIONES PENALES para pasaportes, caza, oposiciones, etc., facilitanse id 31 (tienda).
Ididamente. Soberanía Nacional

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 9. 1.º Frente a Correos y Telégrafos (CASA BAEZA)
Tintes sólidos, lavados en seco. Especialidad en tintes para Cardenal Cisneros, 9 primer

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tante diario. Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

MENACHO

Librería

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES

La vida atormentada del reumático



Artrismo, gota, neuralgias, lumbago, ciática - Enfermedades de la piel - Varices, úlceras varicosas - Congestiones, arterio-esclerosis, trastornos de la época crítica en la mujer.

Una nueva savia para la sangre.

El artrismo sólo puede curarse liberando al organismo del ácido úrico y para ello hay que lograr que funcionen debidamente los órganos eliminatorios, limpiando así la sangre de los venenos que la espesan e impiden su libre circulación. Hasta el día, ningún preparado ha podido igualar en eficacia al Depurativo Richelet como seguro tratamiento de rectificación sanguínea. Varios días de tratamiento son suficientes para que se atenuen los dolores, dejando pasar noches tranquilas al enfermo. Una nueva savia, limpia de venenos, circula por las venas, llevando su vital pureza a los tejidos enfermos que, a corto plazo, se desembarazan de úlceras, varices y supuraciones. Las neuralgias y trastornos se disipan; y si la piel se halla infectada de alguna enfermedad (eczema, acné,

herpes, erupciones, granos, forúnculos, diviesos, picores, sicosis, urticaria, etc.), por rebelde que sea, desaparece sin dejar huella, sobre todo si se emplea como auxilio el excelente Jabón Richelet.

CONTRA EL CANCER

Es muy interesante advertir que el Depurativo Richelet está reforzado con Sales Halógenas de Magnesio. Dichas sales, según ha demostrado el Dr. Delbet ante la Academia de Medicina francesa, previenen la génesis del cancer y evitan la degeneración de los tejidos. A nadie se le ocultará la importancia del descubrimiento del famoso biólogo, que al ser aplicado al Depurativo Richelet, añade a sus genuinas cualidades la de ser preventivo contra el cancer y un medio excelente para preservarse del envejecimiento prematuro.



CARTAS DE AGRADECIMIENTO

Dolores reumáticos desaparecidos

Desde hace varios años, venia padeciendo de grandes dolores reumáticos siempre fijos en las piernas y algunas veces en los riñones. He probado sin resultados diferentes productos hasta que este invierno he puesto en práctica su tratamiento del Depurativo Richelet.

Su efecto ha sido maravilloso; en pocas semanas me han desaparecido todos los dolores y he suprimido totalmente ciertas prendas interiores de abrigo que antes me eran imprescindibles.

Tan magníficos resultados no puedo por menos de notificárselos para que haga el uso que crea conveniente de este informe.

AMADO MAUPRIVEZ
s/c. Quesada, 7.-Madrid

Curación de una sicosis

Durante año y medio venia padeciendo una sicosis coccica (foliculitis de la barba), la cual he atacado por todos los medios sin resultado positivo.

Por fin un día decidí comprar Depurativo Richelet para probar un nuevo tratamiento. He tomado ya cinco frascos y me encuentro tan sumamente bien, que puedo considerarme totalmente curado.

Seria una ingratitud no expresarle mi agradecimiento por haberme librado de un mal que creía para toda la vida.

MANUEL TORRES
s/c. Gabriel Miró, 19.-ELCHE (Alicante).

DEPURATIVO RICHELET

Purifica la sangre - Alarga la vida - Preserva del cáncer

SOLO 4'25 TIMBRE APARTE

le costará el frasco. Frasco grande: 7,80 (timbre aparte).

DE VENTA EN FARMACIAS Pida folleto gratuito al LABORATORIO RICHELET San Bartolomé, 30 y 32.-San Sebastián

Gabinete de Censura Militar de correspondencia

AVISO AL PUBLICO

Detenidas desde el día 11 del mes actual las cartas en cuyo sobres se omite la dirección de los remitentes, se advierte a estos que en la tablilla de anuncios de la Administración de Correos queda expuesta una relación de las mismas que los interesados podrán retirar de 11 a 13 horas todos los días del oficial encargado de la Censura Militar que se encuentra en dicho edificio.

Ceuta, Febrero 1938. — II Año Triunfal.
El Teniente Coronel, Jefe, Manuel Rodríguez.

Inspección de Fuerzas Jafifianas

PAGADURIA ANUNCIO

La Junta Técnico-Económica de la Inspección de Fuerzas Jafifianas, desea adquirir mediante gestión directa diversas prendas de vestuario y equipo (alpargatas, botas de costado, casacas, candores, correales, trajes, turbantes, vendas, borregales, polainas de cuero, cantimploras, cintos de cuero con chapa, portafusiles y morrales de pienso), anunciándose al efecto de que los industriales a quienes interese, puedan hacer ofertas, dirigiendo sus proposiciones en pliego cerrado al señor Teniente Coronel Subinspector de Fuerzas Jafifianas, hasta las 12 horas del día de marzo.

Los pliegos de base por los que se ha de registrar esta adquisición, se encuentran expuestos todo los días laborales de 10 a 1 en la Oficina de esta Inspección.

Tetuán 12 de febrero de 1938. Segundo Año Triunfal.—El Capitán Pagador.—ISAAC MARTIN VERA.—Rubricado.—Viso Bueno.—EL TENIENTE CORONEL PRESIDENTE.—YUS TE.—Rubricado.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES

Milicia Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las Jons

de la Circunscripción Occidental de Marruecos. — Jefatura Provincial Larache

Necesitando adquirir la expresada Milicia, las prendas y efectos que a continuación se detallan, los constructores que lo deseen, pueden enviar sus ofertas al Capitán Mayor, hasta las NUEVE horas del día CINCO del próximo mes, ateniéndose al pliego de bases, expuesto en el tablero de anuncios de los Cuarteles de Milicias de las Plazas de LARACHE, ALCAZAR, ARCILA, XAUEN, CEUTA y TETUAN.

1.000 camisas azules con emblemas. 1.000 pantalones negros sin vuelta. 1.000 gorros de falangista. 1.000 correales negros cruzados con 2 cartucheras para 20 cartuchos de Rifle cada una. 300 pares de botas negras. 100 capotes mantas de mucho abrigo. 1.000 cazadoras azules con emblema.

El adjudicatario se compromete a tener en depósito una existencia igual a la citada y al mismo precio para atender a las necesidades de la Milicia durante un año. El pago de es-

tas prendas en depósito se hará inmediatamente de suministradas y a su entrega a medida que por la Jefatura Provincial de la Milicia Nacional se vayan solicitando.

MODELO DE OFERTA

Don ... domiciliado en ... calle de ... número ... enterado en el anuncio inserto en el periódico "..." el día ... de ... del corriente año, y previa conformidad con el pliego de bases para el concurso de prendas de la Milicia Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental ofrezco por sí o en representación de Don ...

Número ... Prendas y efectos ... al precio de ... (en letra y en número).

Me comprometo a entregar las citadas prendas (o efectos) libra de todo gasto en los Almacenes de la Milicia Nacional de Larache o en aquel otro que se me destine de las Plazas de Ceuta, Tetuán y Xauen en el plazo máximo de 30 días a contar desde la fecha en que me sea comunicada la adjudicación definitiva.

Para la debida constancia firmo la presente en ... de ... de ... (Firma y rúbrica)

Sr. Jefe provincial de la Milicia Nacional de F. E. T. y de las JONS, Occidental de Marruecos.

Cooperativa Transportes de Marruecos

SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CON-FORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS.

PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS

Para informes en Estación de Autobuses, Agencia "BILBAINA"
Teléfono, 196

PHARMACIA ITALIANA

M. Avellone

3. Calle América del Sur, 3. Teléfono 1790

TANGER

Depósito general de productos farmacéuticos y químicos, especialmente de origen Alemán - Italiano. Se sirven fórmulas y especialidades para toda la Zona, con rapidez, pulcritud y economía.

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta, nariz y oídos, en el Dispensario Municipal y Hospital Civil de Tetuán.

Visita en Ceuta:

HOTEL ALHAMBRA

Sábados y Domingos: De 10 a 12.

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PAR INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.

En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

EN BROMA

Y EN SERIO

"Ején, ején", digo Eden con Chamberlain ha reído, produciéndose en "inglés" lo que hace poco en "francés" todos hubimos leído.

En "Negocios exteriores" no me atrevo a ser profeta. ¿Y cómo no, jugadores, si en los que una peseta no gano ni una peseta?

Con una unidad de más que yo hubiera concedido tanto al S. E. U. como al S. A. M. podría esperar quizás el billete atrevido.

Todo por no haber pensado que la buena "gasolina" suele dar buen resultado cuando el "coche" no es "pesado" y es "ligera" la "madrina".

Desde ahora, contratistas de "coches de última mano" mirad bien en las revistas las "marcas automovilistas": "Abad, Muñoz y Solano".

Hubo en "libros", compañeros, un "negro" sobresaliente, notables los delanteros, aprobados... ¡Chito, detente!

No te metas, Angelín, en cosas de profesores porque aún eres pequeño para saber distinguir como son los jugadores.

Angelln.

Crónica de la situación militar

La batalla del Alfambra ha traído Teruel a nuestras manos

Los rojos no podrán reponerse nunca de la terrible derrota sufrida en los campos turolenses

Salamanca, 21. — Durante la victoriosa jornada de ayer, han sido cortadas todas las comunicaciones por ferrocarril y carretera de la capital de Teruel y la capital ha quedado totalmente envuelta y cercada. Después de esta declaración oficial, ya podemos repetir el conocido aforismo militar: "Ciudad sitiada, ciudad tomada" y podemos declarar bien alto de modo que el cristal de nuestro micrófono vibre con la mayor intensidad: Teruel, la capital del bajo Aragón, ha vuelto a ser española.

Desde hace días, sabíamos la importancia de la operación que se realizaba en el Norte y Nordeste de Teruel y conocíamos en sus más mínimos detalles el éxito de nuestras armas, pero la discreción forzaba el silencio y hasta los mismos Partes del Cuartel General ponían siempre cuidado en callar las posiciones que nuestros soldados iban coronando.

Santa Bárbara y Mansueto, ya habían caído hace dos días en nuestro poder; el mismo pueblo de Valdeobispo, situado a dos kilómetros al Oeste de la capital es una conquista del día 19. Sin embargo era necesario para que el triunfo fuese definitivo disimular nuestras victorias y seguir adelante, cortando retiradas y fabricando las sorpresas; y ayer tarde, cuando nuestros soldados habían completado la manobra y todas nuestras columnas habían realizado contacto, completando el cerco fue cuando se dió la espléndida noticia de la victoria rotunda.

La batalla del Alfambra ha traído a nuestras manos Teruel y bastante más que Teruel: nos encontramos sobre el kilómetro 141 del ferrocarril de Teruel a Valencia; estamos más allá del kilómetro 4 de la carretera de Sagunto; y además hemos demostrado al mundo que la potencia de un Ejército no puede contrastarse por que una vez "suene la flauta", sino que hay que referir esa potencia a las conquistas en la zona de Málaga, Bilbao, Santander, Gijón y ahora Teruel; Teruel, donde el hecho de haberse combatido durante más de dos largos meses implica de una manera palpable que el enemigo ha sido deshecho y desmenuzado en tal forma que ya puede considerarse imposible su recuperación.

Esperamos con verdadera impaciencia los reportajes e informaciones de nuestros correspondientes de guerra que nos darán detalles de cómo la horda ha podido desvastar una plaza en el breve espacio de un mes, durante el que ha estigmatizado la ciudad heroica.

Aun está caliente la sangre de nuestros héroes que defendieron Teruel durante veintidós días y que solamente una traición pudo hacer que aquellos jornadas de epopeya pudieran resultar estériles. Las grandes gestas encierran dentro de sí una fuerza germinal tan potente que nosotros no habíamos dudado un instante que en plazo muy breve la semilla de nuestros héroes turolenses resurgiría y brotarían entre las ruinas de la ciudad inmortal; Teruel, la invicta ya que esa Teruel no tuvieron tiempo de caer ni vencerla, aun siendo un montón de escombros y ruinas se reincorporará a la historia de España y vuelve a ser el pedestal glorioso que elevará por encima de sus torres mudéjares a la multitud de héroes que en Teruel supieron ser españoles: Los que murieron ganaron inmortalidad y los que aun viven pueden ganar rescate, como el Alcalde, el Obispo y Pepto Vicente. Y en estos momentos en nuestra alegría de españoles no podemos menos que enviar nuestro emocionado recuerdo a la población civil de Teruel internada en la zona roja, que en la nueva operación de Teruel, perclirán el símbolo seguro y metódico de que el Ejército del general Franco sabrá también liberar los atados de la tiranía de unos gobernantes que utilizan el ejercicio de un poder arrojado hasta los dientes para hacer que un pueblo haga dejación de sus atributos de virilidad e independencia.

J. S.

SE HA CONSTITUIDO EL SINDICATO DE LA INDUSTRIA HOTELERA SEVILLANA

Sevilla, 21. — Ayer se ha constituido el Sindicato de la Industria Hotelera, bajo las normas del nuevo Estatuto.

Después de bendecidos los locales, todos los miembros del Sindicato se trasladaron ante el monumento a los Caídos, donde se colocaron coronas de flores.

Por la tarde en el Coliseo Español hablaban los camaradas Adolfo Lozano, Diego Romero y el subje Provincial José María Sánchez Arjona. Todos hablaban sobre las normas que de ben regir los Sindicatos actuales siendo muy aplaudidos y terminando el acto con vitores al Caudillo y a España.

LA AGENCIA REUTER DA CUENTA DE LOS TRIUNFOS DE LAS ARMAS DE FRANCO

Londres, 21. — Refiriéndose a las operaciones militares en España, la Agencia Reuter dice que la balanza semanal se ha inclinado completamente a favor de los nacionales. El Gobierno rojo confiesa haber sufrido derrotas en el frente de Extremadura y por otra parte las tropas de Franco han logrado magníficos triunfos en el frente de Teruel.

CONTINUA LA HUELGA DE LOS METALURGICOS FRANCESES

Lille, 21. — No se ha llegado a un acuerdo entre los obreros metalúrgicos y los patronos debido a la intransigencia de los dirigentes de los Sindicatos. Por tanto la huelga continúa y los patronos se han sometido a la decisión arbitral del Gobierno.

CARDENAS NO SE PRESENTA A LAS NUEVAS ELECCIONES PRESIDENCIALES DE MEXICO

México, 21. — El presidente Cardenas ha declarado a los periodistas que no se presentará a las nuevas elecciones para Presidente de la República.

El trascendental discurso del canciller Hitler

Alemania está decididamente frente al comunismo donde quiera que este intente sus tenebrosas maquinaciones

Berlín, 20. — Ayer la capital de Alemania vibró de entusiasmo ante la sola enunciación de la palabra del jefe del Gobierno Canciller Hitler. El discurso había producido en el mundo entero gran expectación, por lo que era esperado con impaciencia pues se suponía que en él expondría el Führer el pensamiento de la nueva Alemania.

Acompañaban al Führer todos los componentes de su gobierno, asistiendo, igualmente, todo el Cuerpo Diplomático acreditado en Berlín.

Abrió el acto el mariscal Goering, quien cedió la palabra al Führer.

Empezó su maravillosa disertación el Canciller dedicando toda la primera parte del mismo a la explicación de los grandes avances realizados por el Nacional - Socialismo en el corto tiempo de su gobierno.

Afirmó, que, al hacerse cargo de la gobernación de la gran Alemania, solamente le había guiado su salvación y su engrandecimiento estando muy satisfecho de su labor porque nadie puede dudar de la elevación moral y material del pueblo alemán.

A continuación va exponiendo los arduos esfuerzos y sacrificios realizados por toda

la población alemana que en cinco años se ha colocado en situación de ser dueño completamente de su destino histórico. Añade que todo lo expuesto no es pura fórmula sino que sus palabras las respalda un potente ejército al servicio de la nación y una potente escuadra que protegerá su vitalidad, ya que a ella tiene perfectísimo derecho.

Hace un gran elogio de los jefes militares del ejército, los cuales igual que todo el pueblo alemán, ha sabido resignarse ante la imperiosa necesidad de su reorganización imponente.

Al referirse a la situación actual de Alemania, dijo, que era delicada, no por causa del Nacional-Socialismo, sino por que la densidad de su población que es la de más de 140 habitantes por kilómetro cuadrado necesitaba una expansión a que también tiene derecho.

Habla igualmente del conflicto en Oriente y sobre ello, afirma rotundamente que la situación de Alemania ha de ser de una neutralidad absoluta, parte de la unión indisoluble que une a la Germania con el Japón para su lucha contra el comunismo.

Se refiere a continuación a la guerra civil de España, de la que dice que está inspirada moral y materialmente por Moscú, lo que coloca a la nación Germana en franca situación contra los manojos parvíticos.

Hace un atinado paralelo entre la doctrina del Fascismo italiano con la Nacional - Socialista, cuyos puntos esenciales son paralelos, haciendo grandísimos elogios del genio de Mussolini del que dice ha sido el verdadero valladar del comunismo y el salvador de la vida europea.

Lamenta la campaña de falsedades y difamación emprendida por la prensa inglesa y francesa contra Alemania y agrega que la excusa de que esas campañas son efectuadas por particulares no es suficiente explicación para la satisfacción del pueblo alemán y agrega: "Hoy no estamos dispuestos a que esas campañas prosigan", porque esa libertad de que se blasona en los países que se dicen demócratas, no es ni puede ser causa para que se permita difamar a instituciones y gobiernos de otra nación que sigue muy distinta norma.

Termina su formidable alocución, exponiendo el alcance de la situación actual de Austria agradeciendo al Canciller austriaco su comprensión, ya que su llamada fue plenamente escuchada por el pueblo austríaco. También hizo un maravilloso canto a la confraternidad italo - alemana, así como a la amistad sincera que une a la nueva Alemania con el Japón, puntalando ambos que han de ser la defensa más positiva de la verdadera paz mundial.

El monumental discurso que ha sido oído en todo el mundo, ha causado inmejorable impresión y en los círculos diplomáticos se asegura que ha de influir mucho en las relaciones que han de establecerse para el mantenimiento de la paz.

A la salida, la gran muchedumbre que llenaba las calles de tránsito, aclamó frenéticamente al Führer Canciller, viéndose todas las calles engalanadas con las banderas del Reich y con retratos del Führer.

EL DISCURSO DE HITLER PRODUJO GRAN SATISFACCION EN AUSTRIA

Vienna, 21. — El discurso pronunciado ayer por Hitler fue retransmitido por todas las emisoras del Estado austriaco, ha sido general producido satisfacción, especialmente en los pasajes en que el canciller alemán se refirió a las relaciones fraternales entre Alemania y Austria.

Se espera con grandioso interés el discurso que pronunciará el próximo jueves el canciller Schusning, que expondrá el sentir general de Austria.

TAMBIEN EN ITALIA ES ACOGIDO CAUTOSAMENTE EL DISCURSO DEL FUHRER

Roma, 21. — El discurso del canciller Hitler fue retransmitido por todas las emisoras italianas, pudiendo así los alemanes residentes en Italia escuchar la voz de su Führer y unirle espiritualmente con sus con

nacionales residentes en la madre Patria.

Después de todas las emisoras hicieron una traducción en italiano, que mereció los mayores elogios y alabanzas.

LA PRENSA FRANCESA RECO NOCE LA IMPORTANCIA DEL DISCURSO

París, 21. — Todos los periódicos franceses se ocupan del discurso pronunciado por Hitler el pasado domingo.

"Paris Solr" dice que Alemania es otra vez primera potencia y que los alemanes empiezan a disfrutar de su pujanza.

EN POLONIA ES ACOGIDO CON VIVA SATISFACCION EL DISCURSO

Varsovia, 21. — Ha producido gran satisfacción el discurso de Hitler, sobre todo en lo que se refiere a las relaciones germano-polacas, ya que ha quedado definitivamente zanjada la cuestión de Dantzig. También se recogen con interés y aplauso los párrafos del discurso que se refieren a la lucha contra el comunismo.



Desde luego, lo estoy. Esto aseguran, por lo menos, las personas a quienes se hace esta pregunta. Pero no tienen en cuenta que de nada vale un perfecto estado de preparación física contra los peligros de contagio de inflamaciones de garganta, que por todas partes nos acechan, en la oficina, en el tranvía, salones de espectáculos y otros lugares.

Necesita Vd. prevenirse de todo riesgo, tomando, como es lo razonable, pastillas de Panflavina.

Pastillas de **Panflavina**
¡Cúran y evitan las anginas. Preservan del contagio!
Tubo de 15 pastillas
Caja de 30 pastillas
Envase original - Bayer

Con motivo de las victorias de Teruel la capital del Protectorado exterioriza en imponente manifestación sus sentimientos de júbilo y adhesión al Caudillo

Las grandes victorias logradas por el Ejército Nacional en el frente de Teruel, tenían a Tetuán pató, pletórico de entusiasmo patriótico.

El domingo por la noche todas las dependencias oficiales y establecimientos y casas particulares iluminaron las fachadas, colocándose profusión de banderas y gallardetes que presaban a las vías tetuanes el aire magnífico de gran solemnidad. Esto dió origen a una manifestación en la tarde del lunes, en que de nuevo lucieron las iluminaciones y banderas su gracioso perfil y a las seis de la tarde presentaban los alrededores del edificio donde está enclavada la Jefatura Provincial de Falange, inusitado aspecto.

Puesta en marcha la grandiosa manifestación, abrían camino la banda de música de la Mehala de Tetuán núm. 1, se guían fuerzas de esta unidad a caballo y a pie, al mando de jefes naturales. A continuación banda, música y escuadra de Cazadores de Cerfola núm. 6, fuerzas del mismo y jefes de las distintas unidades. Seguían el Grupo de Regulares de Tetuán núm. 1 en igual forma.

Después la presidencia oficial integrada por el Iltrmo. Sr. Interventor Regional de Yebela, Comandante don José Faura, Jefe Provincial del Movimiento de F. E. T. y de las Jons en Marruecos, camarada Manuel Requena; Reverendo Padre Superior de la Misión Católica, Benjamín Brazales; Secretario Provincial, Camarada Villarejo;

Delegado de Hacienda, D. Luis Robles y Canciller del Consulado de España señor Cuel.

Seguían los distintos mandos de Falange, Sección Femenina completa, Sindicatos con numerosas banderas y dividades por las secciones según la actividad que corresponden; Corporación Municipal en pleno con su vicepresidente capitán señor Garriga y vocales de aquella española, musulmanes e israelíes; Bajó de la ciudad con el personal del mismo y los Mochas de los distintos barrios y después puede decirse el pueblo entero de Tetuán no encajado en ninguna de los organismos antes citados.

Partió la comitiva desde la Puerta de la Provincial de Falange, subiendo la calle de la Bandera de Marruecos, plaza de Muley el Mehdi, calle del Generalísimo que ofrecía un aspecto sorprendente de vista, cubiertas las aceras, balcones y ventanillas con numerosísimas personas, a la plaza de España que está totalmente ocupada por mujeres musulmanas que

saludaba al paso de los manifestantes con sus característicos "yus-yus" señales de júbilo y alegría.

En la puerta de la Residencia esperaban el paso de don Juan S. E. el Alto Comisario, acompañado por el Secretario General, Teniente Coronel Yuste, Gran Visir del Gobierno Majzeniano, y altas autoridades de la Zona. Los manifestantes que en el trayecto recorrido daban constantes vivas a España y al Caudillo al pasar por delante de SS. EE. saludaban a la más alta representación de España en la Zona Española del Protectorado, quien correspondía al saludo con visibles muestras de emoción y brazo en alto.

Aun cuando la manifestación estaba ordenado se fuese disolviendo en la misma plaza de España, siguieron numerosos grupos recorriendo las calles y dando extensos vivas a Franco, Franco, Franco, a España y al Ejército, observándose una animación extraordinaria hasta bien avanzada la noche.

¡No arrojéis los objetos metálicos al cajón de la basura!

Avisad a la Sub-Comisión Local de Requisa de Chatarra, teléfono 8-7-2 o enviados al Cuartel de las Milicias Juveniles.

La dimisión de M. Eden

(Viene de la primera pág.)

do, sino el futuro y la realidad de las cosas.

Y de una cosa estoy convencido de que no puede continuar la paz, si seguimos tratando de cometer venganzas y negándonos a reconocer lo que está hecho.

HOY SE REUNIRA EL CONSEJO DE MINISTROS DE FRANCIA CON CARACTER EXTRAORDINARIO

París, 21. — El Consejo de ministros francés se reunirá mañana martes con carácter extraordinario, pero no para tratar de asuntos financieros, como se había anunciado, sino de la situación política internacional.

EN FRANCIA SE ESPERA CON ANSIEDAD EL RUMBO DE LA POLITICA EXTERIOR DE LA GRAN BRETAÑA

París, 21. — La noticia de la dimisión de Eden ha causado enorme impresión en los círculos políticos. Se deplora la dimisión ya que era uno de los políticos ingleses que apoyaba la política francesa de la seguridad colectiva. Su dimisión se estima como un considerable paso atrás en las relaciones anglo francesas y existe ansiedad ante la futura política exterior británica, ya que en los círculos

gubernamentales se teme que Inglaterra trate, ahora, de cooperar con los Estados totalitarios.

LA PRENSA ALEMANA DESTA CA LA POSIBILIDAD DE QUE LORD HALIFAX SUSTITUYA A EDEN

Berlín, 21. — La prensa alemana dedica largos comentarios a la dimisión de Mr. Eden. En general se pone de relieve que Eden fue quien impidió una cordialidad de relaciones anglo-germanas y algunos periódicos estiman que él era quien dictó la campaña de claridad contra las instituciones del Reich.

El posible nombramiento de Lord Halifax para el ministerio de Exteriores británico se ve con gran satisfacción en Alemania, y se recuerda la visita que hizo a Alemania y sus entrevistas con el Führer.

CHAMBERLAIN Y LORD HALIFAX CONTINUAN SUS CONVERSACIONES CON EL CONDE GRANDI

Londres, 21. — Esta mañana prosiguieron las conversaciones entre el jefe del Gobierno inglés Mr. Neville Chamberlain y el embajador italiano en Londres, conde Grandi. A las conversaciones asistió, también, Lord Halifax.

Ultima hora

LORD HALIFAX SE ENCARGA DEL MINISTERIO DE ASUNTOS EXTRANJEROS DE LA GRAN BRETAÑA

Berlín, 22. (4 madrugada). — El jefe del Gobierno inglés ha rogado a Lord Halifax se encargue del Ministerio de Asuntos Extranjeros del Reino Unido.

NUEVO CONSEJO DE MINISTROS

Londres, 21. — Hoy han vuelto a celebrarse consejo de ministros el Gobierno, bajo la presidencia de Mr. Chamberlain habiendo asistido todos los miembros del Gobierno.

En dicho Consejo habló mister Eden para explicar los motivos en que fundamentó su dimisión.

En su disertación fué exponiendo mister Eden su punto de vista con respecto a las relaciones con Italia, conceptuándolas prematuras y afirmando que no había llegado todavía la hora de ese acercamiento.

Le contestó el primer ministro Mister Chamberlain haciendo constar que sobre las conversaciones sostenidas anteriormente con el Conde Grandi, Mister Eden no fué completamente franco pues presentó el asunto de tal forma que la interpretación a las gestiones italianas cerca de Inglaterra fueron completamente tergiversadas.

Acerca de la entrevista sostenida en el día de hoy con el representante italiano Conde Grandi, manifestó el primer ministro inglés que Italia había aceptado las insinuaciones de Inglaterra respecto a la repatriación de los voluntarios que luchan en España, claro está, que de conformidad con que dichas medidas han de realizarse igualmente con los que luchan con los rojos españoles.

Recalcando mister Chamberlain en su declaración que el Gobierno inglés y su soberanía, descansaría en la conservación y defensa de los intereses y sobre todo afirmó, Inglaterra no debe ser un obstáculo para el mantenimiento de la paz y la concordia entre las de más naciones.

Todo el discurso de mister Chamberlain fué escuchado por el Consejo con gran atención prodigándole a su terminación un prolongado y nutrido aplauso. El señor Eden abandonó el Consejo antes de que terminara.

EL REY DE INGLATERRA ACEPTA LA DIMISION DE MR. EDEN

Londres, 21. — S. M. el Rey de Inglaterra ha aceptado la dimisión presentada por Mr. Eden a pesar de que este no es tuvo todavía en el palacio real a darle cuenta a S. M.

LA PRENSA FRANCESA REPRODUCE LAS DECLARACIONES DEL EX-DIPLOMATICO SOVIETICO BUTENKO

París, 21. — Los periódicos de esta capital reproducen, con grandes titulares sobre dos o tres columnas, las declaraciones del ex-diplomático soviético Butenko a la prensa de Roma.

El "Intransigent", "Paris-Midi" y otros periódicos ponen de relieve especial que el señor Butenko ha escogido espontáneamente el refugio en Roma como la capital más segura de Europa, donde poder vivir con certeza y trabajar tranquilamente, lejos del terror y de las amenazas de la Guepou.

Servicio Aereo

extra rápido para pasajeros y mercancías, entre
TETUAN - SEVILLA - SALAMANCA
con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa.
Para informes dirigirse a
Baquera, Kusche & Martín S.A.
J. A. Primo de Rivera, 1 Teléfono 7-3-6
Agentes de la IBERIA Compañía Aérea de Transportes, S. A. y de la Deutsche Lufthansa, A. G.

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3
Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA

ZEISS
AGENCIA OFICIAL
CASA ROS
CEUTA
TETUAN
LARACHE